

エコチルひょうご通信



新年にあたって



新年あけましておめでとうございます。

日頃よりエコチル調査にご協力いただき、誠にありがとうございます。

新しい年を迎えましたが、新型コロナウイルス感染症対策も3年目に入りました。新たに出現したオミクロン株による感染が増加しています。ワクチンの3回目接種も開始されており、皆さまも感染症対策で大変ご多忙の日々を過ごしておられることと存じます。

エコチル調査では、尼崎市内の公共施設において感染防止対策を講じた上で学童期検査（小学2年）及び8歳詳細調査（医学的検査、精神神経発達検査）を実施しておりますが、昨年9月には感染拡大が顕著となったことから実施を見合わせるなど、感染状況に合わせて対応しております。また、従来は年に数回行っていた参加者向けの各種イベントは実施を見合わせており、その代わりにホームページ等での情報発信を強化しています。

エコチル調査で得られたデータを用いた論文の執筆も進めており、これまでに兵庫ユニットセンターから8本の原著論文を発表することができました。本年も積極的に成果を発信できるように努めますので、引き続きご指導、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

結びに、新型コロナウイルスの感染が一日も早く収束し、普段通りの生活に戻ることができるように念願しています。

エコチル調査兵庫ユニットセンター長
島 正之



第3回ひょうごユース eco フォーラム



2021年12月22日（水）、姫路市文化コンベンションセンター（アクリエひめじ）にて行われた「第3回ひょうごユース eco フォーラム」に参加してきました。

このフォーラムは、若者世代による環境保全・創造活動の活性化を通して将来社会の担い手を育成するために、兵庫県が主催し、県内の高校生と大学生が企画・運営等への参画のもとで開催されています。

参加しているのは環境問題の解決に取り組む学生やNPO法人など約190名で、概要は日頃の活動内容の発表報告やポスター展示、グループディスカッションが行われました。エコチル調査兵庫ユニットセンターからは3名のスタッフが参加し、エコチル調査の概要とこれまでに得られた成果についてのポスター展示を行いました。グループディスカッションでは、兵庫県の里山や里海の魅力や問題点、解決に向けての取り組みなどについて話し合い、様々な世代の方々と交流でき貴重な体験をさせていただきました。



第18回兵庫エコチル調査運営協議会を開催します



以下の通り「第18回兵庫エコチル調査運営協議会」の開催を予定しております。関係の皆さま・協力医療機関の先生方におかれましては、ご多忙のこととは存じますが、ご出席いただきますようよろしくお願いいたします。

日時：2022年2月28日（月）17:00～19:00

場所：兵庫医科大学10号館4階 第5会議室 及び Web 開催



2022
新年号

【編集・発行】兵庫医科大学 エコチル調査兵庫ユニットセンター

〒663-8501 兵庫県西宮市武庫川町1番1号 ☎0120-456-019

MAIL: ecochild@hyo-med.ac.jp URL: <https://www.ecochil-hyogo.jp/>

